

**Hey! Victory Dance** (abreviación **HVD**) es una banda Mexicana de hardcore, screamo, electrónica, formada en el año 2009, en la ciudad de Cuautitlán Izcalli, Estado de México. La banda apareció en escena el 9 de Abril del 2009, con su debut muy bien aceptado por la escena Hardcore del Estado, sufrieron varios cambios de integrantes sin embargo, hoy en día permanecen con una agrupación sólida y consolidada, haciendo de Hey! Victory Dance una de las bandas representativas de Hardcore Electrónico muy pocas de ellas en nuestro país

## Historia

---

### **Inicios (2008–2009)**

Royal Assassin nace en el año del 2008 formada por Alfredo Bata(guitarra) Jorge Argandoña (batería) y Rene Gil (guitarra), más tarde se suma Felipe Saycar(bajo), seguido de Mitchell (voz). En el año 2009 el nombre de la banda es cambiado a Hey! Victory Dance esto por el cambio género musical que aporta el nuevo integrante responsable de las secuencias y sintetizadores Pablo Bustos (sintetizadores y secuencias).

En el año 2009 deciden entrar al estudio queriendo dar a conocer de una forma más agilizada su música y expandir nuevos horizontes, así que deciden grabar en Cro. Independiente Records con el productor Mauricio Rodríguez, sin embargo en el mismo año el vocalista Mitchell abandona la banda debido a no tener los requerimientos que satisficieran a todos los integrantes y deteniendo el proceso de grabación teniendo solo una canción totalmente estructurada llamada "Buscandote en sueños", la banda no se da por vencida y en una serie de castings buscan un reemplazo obteniendo éxito, Leo Rodríguez (Vocalista) en el lugar de Mitchell.

Debido a este tiempo perdido la banda decide entrar en composición y agilizan la grabación, a una semana de obtener nuevo vocalista Leo Rodríguez entra a grabar voces de lo que hasta ahora a sido el gran éxito de HVD, la canción llamada "Ashes", después de ser masterizada y producida la canción es dada a conocer en el Myspace y la banda empieza a abarcar mayor terreno en el país, llamando la atención de varios organizadores de eventos y productoras que los invitaron a tocar con distintas bandas del país.

El debut del nuevo HVD fue el 24 de Julio dando a conocer este nuevo sencillo "Ashes" y dando a conocer las nuevas estructuras de las canciones posteriores "Enigmatic" y "Dark Eyes"

### **(Finales del 2009)**

Felipe Saycar decide abandonar la banda por motivos profesionales y es sustituido por Allan González.

## **Flashback For Good Times E.P (2010)**

La banda tras un año de arduo trabajo el día 30 de Enero en Tehuacán Puebla da a conocer su nuevo E.P titulado Flashback For Good Times, este consta de 6 canciones y un Bonus Track ("Victoria's Game") siendo totalmente vendido y agotándose el tiraje ese mismo día.

Sacan un nuevo tiraje con un nuevo arte, y siendo agotado en cada uno de sus eventos.

El tracklist es:

- 1.Deutchland
2. Te llamare por la mañana
3. Buscándote en sueños
- 4.Ashes
- 5.Enigmatic
- 6.Dark Eyes
- 7.Bonus track (Victoria's Game)

## **(Finales del 2010)**

Jorge Argandoña se despide de la banda por motivos personales, y HVD se quedó sin baterista a pocos días de pisar escenario grande "José Cuervo Salón" (antes Salón 21).

## **(Principios del 2011)**

ENERO DEL 2011

HVD da su ultimo concierto siendo la banda abridora del cantante Estadounidense Jeffree Star, siendo muy bien aceptados por el público asistente sin embargo, HVD se da un descanso debido a perdidas de integrantes, Oscar Villegas (colaborador) y Allan González abandonan la banda y los demás integrantes deciden componer y adentrarse a la búsqueda de los nuevos integrantes de la banda, la búsqueda fue larga y pasó demasiado tiempo dejando a HVD como una banda que ya había dejado de tocar, sin embargo la búsqueda termino en Agosto del 2011 se incorporan los dos integrantes faltantes Alex García (Bajo) y Joshua Joey (Batería) para volver a impulsar a HVD y presentarse en shows.

## **Actualidad**

HVD consta de un nuevo setlist 5 nuevas canciones, las cuales están presentando en los nuevos shows que están dando en el País, y promocionando lo que es su nuevo sencillo "Que más da" el cual nos muestra que la espera valió la pena y que regresar con un sonido más estilizado y firme dando un toque aun más profesional y serio.

HVD asegura estar en proceso de composición y grabación para a finales o principios del 2012 presentar su primer material de larga duración, que rumores aseguran se llamara "The power of truth" el cuál tendrá ciertas modificaciones ya que el grupo a decidido cambiar el idioma a Inglés para así multiculturalizar su música y abarcar aun más de lo inimaginable.

HVD aun tiene para más!

HVD IS BACK MOTHERFUCKERS!

## **Presentaciones**

ATTACK ATTACK! – CIRCO VOLADOR – 12 DICIEMBRE 2009

FROM FIRST TO LAST – KINGSTON – 28 FEBRERO 2010

JEFFREE STAR - JOSE CUERVO SALON – 29 DE ENERO 2011

### **Han pisado suelo de los estados de:**

Puebla

Hidalgo

Toluca

## Integrantes



**LEO- VOCALS & THROAT**



**BATA- LEAD GUITAR**



**RENE-GUITAR**



**JOSHUA-DRUMMER**



**ALEX-BASS**



**PABLO-SYNTHS & KEYS**



